



Etcétera

EMILIO PRIETO DE LOS MOZOS

Catedrático de Universidad



JORGE Luis Borges, en su fantástico ensayo sobre el idioma analítico de John Wilkins, recuerda la clasificación de los animales que ofrecía una remota enciclopedia china

titulada "Emporio celestial de conocimientos benévolos": "Los animales se dividen en (a) pertenecientes al Emperador, (b) embalsamados, (c) amaestrados, (d) lechones, (e) sirenas, (f) fabulosos, (g) perros sueltos, (h) incluidos en esta clasificación, (i) que se agitan como locos, (j) innumerables, (k) dibujados con un pincel finísimo de pelo de camello, (l) etcétera, (m) que acaban de romper el jarrón, (n) que de lejos parecen moscas".

No es fácil construir una taxonomía tan brillante como esta. Pero puede intentarse. De hecho, yo mismo voy a probar. Sé por "La Gaceta" que nuestro alcalde tiene claros los criterios de uso de nuestra Plaza Mayor, así que me he inspirado en sus nítidas pautas para detallarlas, como razonablemente pide la oposición. Estas son, a mi entender, las actividades que pueden tener lugar en la Plaza: (a) actividades culturales, (b) actividades no culturales, (c) que le gustan al alcalde, (d) que no le gustan ni al alcalde, (e) exhibiciones de 'biketrial', (f) pregones, (g) desfiles de charros, (h) desfiles, (i) actividades no incluidas en esta clasificación, (j) clases magistrales de toreo, (k) clases personalizadas de entomología, (l) conciertos de rock ruidosos, (m) conciertos de rock más ruidosos, (n) degustaciones masivas de farinato, (ñ) ofrendas florales, (o) ofrendas no florales, (p) chupinazos, (q) juergas y mandangas, (r) visitas de circo, (s) eventos que favorezcan la promoción de la ciudad de Salamanca y (t) eventos que no favorezcan la promoción de la ciudad de Salamanca.

Ahora que lo pienso, quizá falte algo en esta relación. Vamos a ver, ¿qué tienen la Isla de la Rúa, la plaza de Anaya o la del Concilio de Trento que no tenga la Plaza? ¿Por qué se la discrimina con la feria de día? Decidido: me uniré a la campaña "¡Casetas a la Plaza Mayor, ya!". Es broma.